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・ダイヤモンドランキングの優先順位を選ぶとき、1 位のところに二つ置きたいと迷ったりし

たから、高校を選ぶときもどっちにしようとかなるんだろうなと思った。何かを決めるのっ

て勇気いると思う。 

・だいたい行きたい学校のイメージは思いついていたから、書きやすかった。学校の雰囲気が

自分の理想にあった高校が見つかるか心配。そもそも高校に行けるかどうか心配。 

・今までは、そこまでどんな高校に行きたいとか、はっきりわかってなかったけど、ダイヤモ

ンドランキングをすることで、少しでもどんな学校に行きたいかとか詳しく分かった気がし

た。家で学校を調べたりするときに、まずこういうところがいいと考えてから調べたら、よ

り自分に合った学校を見つけられるんじゃないかと思った。普段から調べたり、オープンキ

ャンパスとか体験をしに行ったりすることをいっぱいして、いろいろな高校のことを知って

いきたいなって思った。 

・みんな、それぞれ違う理由や基準があって見ていて面白かった。時間を大事にする人もいれ

ば、友達関係やクラブ活動を大事にする人、その他の基準を大事にする人など、人によって

選び方が全然違った。自分はまだ全然志望校とか将来やりたいこととか決めていないから、

このダイヤモンドランキングのような、すぐできることから始めていこうと思った。これか

ら夏休みに入るから、どんどん高校見学に行ってみようと思った。 

・高校で学費とかを考えないといけないけれど、好きなことを大切にしたい。大切なことを考

えながら必要なことも考えて高校を決めたいと思った。これで学校の説明会とかをいっぱい

行ったほうがいいと思った。交通の便とかで限られてくるけど、自分の好きなことやできる

ことをしてみたい。 

・高校に何を目的で行きたいのかをしっかり考えることができた。友達とか学校の雰囲気とか

も大事だなと思った。交通費とか親に相談してしっかり考えないといけないなと思った。大

学進学率も参考にするほうがいいのかなと思った。将来の夢のために高校もしっかり考える

ほうがいいなと思った。周りの意見も大切にしようと思った。親や先生にも相談しようと思

った。 

・今日は、いろんな人の意見を聞けて良かったと思う。一つ気付いたのは、ほとんどの人が大

学はあまり大切ではない順にしていたこと。アメリカでは、中学から何をしたいかを考えて、

高校でそのしたいことについての授業を受けて、大学で本格的に学ぶ。だから、少し驚いた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪私立学校展の事前エントリーが 14日から始まっています。「大阪府私学展」と検索すれ

ば、特設ページが出てきます。そこに詳しく載っていますので、確認してください。 


